

- Startseite
- Lokales (Friedberg)
- Neue Leitung für den Bayerischen Hiasl

24. Mai 2016 13:19 Uhr

Wahl

Neue Leitung für den Bayerischen Hiasl

Treffen des Historischen Fördervereins.



Der Hiaslverein Kissing mit neuer Besetzung.
Foto: Hiaslverein Kissing

Ronald Kraus führt nun den Historischen Förderverein Bayerischer Hiasl Kissing als Vorsitzender an. Als Stellvertreter wählten die Mitglieder bei der jüngsten Jahreshauptversammlung Reinhard Mayr. Der bisherige Vorsitzende Herrmann Habersetzer, der aus gesundheitlichen Gründen nach 16 Jahren nicht mehr kandidierte, ist nun Ehrenvorsitzender des Vereins.

Ebenso wie die beiden Vorsitzenden wurden einstimmig gewählt: Kassenwartin Mirjam Kurz, Schriftführerin wie bisher Barbara Kurz, vertreten von Christa Thiele. Als Beisitzer bleibt Bruno Körner im Amt; neu hinzugekommen als Beisitzer ist Oliver Kosel. Als Revisoren wurden Wolfgang Hörig und Peter Wirtz gewählt.

Ronald Kraus, der den Verein in den letzten Monaten bereits kommissarisch leitete, gab einen kurzen Rückblick auf die Vereinsaktivitäten der abgelaufenen zwölf Monate. Er bedankte sich bei den Vorstandskollegen für Mithilfe und Organisation der vielfältigen Veranstaltungen. Barbara Kurz erhielt einen Blumenstrauß als Dank für die Leitung der Hiasl-Erlebnisswelt auf Gut Mergenthau. Nach Abschluss der Neuwahlen gab es einen Ausblick auf kommende Veranstaltungen. So steht das zehnjährige Bestehen der Erlebnisswelt Bayerischer Hiasl im Juli an. 2017 folgt das 20-jährige Vereinsbestehen. Im gemütlichen Teil hieß der neugewählte Vorstand mit Manuel Mayr ein neues Mitglied willkommen.